
様式第３号（第５、第６の１、第６の２関係）（その１） 

 

警 察 署 協 議 会 会 議 録 

小倉南警察署協議会 

 

開催年月日時 
 令和７年５月２１日 午後４時３０分 から 

 令和７年５月２１日 午後５時４０分 までの間 

 

  

 
開 催 場 所         小倉南警察署 ３階 大会議室  

 

 

出 席 者        

警察署協議会  会長以下１４名 

 

  

 

警 察 署        

 署長、副署長、地域管理官、刑事管理官、総

務課長、留置管理課長、会計課長、生活安全課

長、警察署付、刑事第一課長、刑事第二課長、

交通課長、警備課長、地域第一課長 
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【会長挨拶（要旨）】 

 本日は、令和７年度第１回小倉南警察署協議会にご出席いただき、感謝申し上げ

る。 

委員の互選により、今年度から新たに会長を務めさせていただくこととなった。 

 新たに９名の委員を迎え、新体制で、協議会の本旨である「警察署の運営に市民

の声を反映させる」ことができればと考えている。 

委員の皆様から多くの意見をいただき、活発な会議にしたいと思うので、忌憚の

ない意見をいただきたい。 

  

【署長挨拶（要旨）】 

 警察署協議会の目的は、警察署が地域の治安課題に対し適切に活動しているか、

地域の皆様の期待と信頼に応えるものになっているか、委員の皆様に対し、警察署

の活動等、現状について説明させていただき、それに対するご意見をうかがって、

今後の警察署の運営に反映させていくことである。 

 警察署と地域の皆様が、地域の治安課題を共有し、その課題解決に向けて同じ方

向を向き、力を合わせ活動することが真の治安維持に必要不可欠である。 

 警察署と地域の皆様が治安課題を共有するには様々な機会があるものの、その中

でも特に重要な機会として位置付けているものが警察署協議会である。 

 その意味でも、この会議の中で活発な意見を委員の皆様からいただければと考え

ているので、よろしくお願い申し上げる。 

  

【報告事項等】 

 １ 令和７年１月～３月小倉南警察署治安概況（生活安全課長、交通課長） 

 ２ 管内における災害対策について（警備課長） 
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３ 機関連携強化による犯罪の未然防止と検挙活動の強化について（地域管理官） 

 

【質疑応答・意見要望】 

 ○ 機関連携の強化について 

   委員から「昨年から、警察官が頻繁に市民センターに立ち寄ってくれるよ

うになって有難い。しかし、中には立ち寄るだけの方もいるので、もっと積

極的に警察官からセンターの職員とのコミュニケーションを図っていただく

よう配慮していただけないだろうか。」と要望があった。 

   地域管理官から、「機関連携強化の三本柱の一つに『市民センターとの連

携』を掲げており、協力体制の確立や各種事件情報等の収集に資するため、

今後、地域警察官に対し、市民センターに立ち寄った際には、積極的に館長

等に声掛けを実施し、交流を深めるよう指導する。」との回答があった。 

 

 ○ 治安概況の説明について 

    委員から「本年１月から３月までの犯罪発生状況等について説明がなされ

たが、推移が分かるよう過去の年間統計等を示してもらえないか。」との質

問があった。 

      生活安全課長から「次回以降、更に分かりやすい資料となるよう、検討を

行う。」との回答があった。 

 

  ○  飲酒運転について 

    委員から「ニュースを見ていると、飲酒運転が増えているように思うが、

小倉南区ではどのような状況か。」との質問があった。 

    交通課長から「当署管内の飲酒運転の検挙は４月末時点で昨年と比べ倍以

上に増加しており、県下全体でも増加傾向である。飲酒運転に対する意識の

希薄化も懸念されるので、対策を検討していきたい。」との回答があった。 

 

○  防災に関する取組について 

委員から「警察では、管内の防災に対してどのように取り組んでいるか。」 

との質問があった。 

警備課長から「当署では、地域の防災イベントへの参加や、消防と合同で 

各種機器に対する習熟訓練を行うほか、災害発生時に備えた警察署の機能移 

転に関する訓練等を行っている。」との回答があった。 

 

【閉会】 

 以上で、令和７年度第１回小倉南警察署協議会を閉会する。 


